

秋の火災予防運動

11月9日から11月15日

全国統一防火標語

忘れてない？ サイフにスマホに 火の確認



岐阜市消防本部では、岐阜市消防協会、岐阜市危険物安全協会及び岐阜市防火協会の協力を得て、火災予防啓発ポスターを約七千枚作成し、市内の関係機関、主要事業所などに配布して火災予防を呼びかけています。この機会に是非、あなたの家庭でも火災予防について考えてみましょう。

十一月九日から十一月十五日までの間、全国一斉に秋の火災予防運動が行われます。この運動は、火災が発生しやすい季節を迎えるにあたり、火災予防思想の一層の普及を図るなどを目的に、毎年実施されるものです。今年度の統一防火標語は『忘れてない？ サイフにスマートに火の確認』です。火災予防運動期間中には、全国各地で防火に関する様々な行事が行われます。

発行所：岐阜市女性防火クラブ運営協議会事務局
〒500-8812 岐阜市美江寺町
2丁目9 岐阜市消防本部内
☎ 058-262-7163
平成30年11月1日第30号

女性防火クラブだより

今年の火災概況

「火災予防に関する

ポスター表彰式」の開催

岐阜市内の少年消防クラブ員や小学生から募集した火災予防に関するポスターについて、厳正な審査の結果入選された優秀作品の表彰式を開催します。また、消防音楽隊による演奏も行います。

【日時】十一月十七日（土）
十三時三十分～

【場所】ぎふメディアコスモス
みんなのホール

（岐阜市司町四十番地五）

入選作品のポスター展示

左記の予定で、火災予防ポスター優秀作品を展示しますので、是非ご覧ください。

・十一月十二日（月）

～二十一日（水）

ぎふメディアコスモス

ドキドキテラス・エントランス
(岐阜市司町四十番地五)

火災予防運動に関する
主な行事事予定

各地区的女性防火クラブから

「地域の“和”を大切に」

白山女性防火クラブ

会長 後藤 君子

白山女性防火クラブは、白山自治会連合会と、各種団体の行事に参加・協力して活動しています。

昨年度、白山女性防火クラブでは、五月に総会を開き、一年がスタートしました。

まず、年間を通して、毎月第二水曜

日の児童下校時に青色回転灯車で地域内をパトロールします。クラブ員は、安全・安心を願つて、全体をくまなく見廻ります。

七月には、岐阜中消防署にご指導いただき、応急手当の講習会を開催しました。自治会女性部、日赤奉仕団の方々と一緒に受講しました。心肺蘇生法では、「胸骨圧迫をすぐ始める」と「絶え間なく圧迫を続けること」の重要性が強調され、参加者はリズムよく練習していました。迷わず一步前でて、救命できるように頑張りたいです。近い将来、南海トラフ巨大地震が発生すると言われています。九月の白山地域防災訓練は、「大災害時、私たちはどうまでできるか」をテーマに実施されました。白山地域は十六の地区に分かれていますので、地区長のもと皆

さんが集まる、白山小学校のグラウンドがいっぱいになります。小学生や中学生もバケツリレーなどに参加しまし

た。

女性防火クラブでは、訓練用水消火器を使用し、消火器の使い方を説明しました。火元をほうきで掃くように、回り込んで消してくださいと説明し、多くの方が「やってみたい」と参加されました。初期消火の大切さと、命が一番ということを伝えることができました。

十一月には、県の広域防災センターへ行き、研修を実施しました。地震体験装置での揺れの体験、また煙体験を行い、とても怖い思いをしました。

災害はいつ起るか分かりません。西日本を襲った豪雨では、岐阜県にも特別警報が出されました。今も広島の方では多くの方々が避難生活をされています。白山地域で災害が起きた時、私たちはどのくらい地域のために尽力できるかわかりませんが、精一杯尽力できるように努力していきたいです。



藍川女性防火クラブの活動

藍川女性防火クラブ

会長 吉田 純子

藍川女性防火クラブは、自治会連合会に所属していて、自治会婦人部、消防団、水防団、各団体の方々の協力を頂いて活動しています。

年間行事は総会から始まり、藍川町作り協議総会で一年の行事を決め活動しています。

五月には長良雄総で開催された岐阜市水防連合演習や消防団の訓練に参加しました。

六月には鏡島大橋北駐車場で開催された、岐阜市北消防団特別点検に参加しました。また、女性防火クラブ指導員講習会に参加し、電気に関する講話の聴講、ロープ結索などの講習を受講しました。

八月には郡上市美並白山にある日本まん真ん中センターで開催された、県女性防火クラブ運営協議会指導者研修会に約五百名の女性防火クラブ員とともに参加しました。

（雨天時は、午前十時から岐阜中央中学校体育館において実施）

平成三十一年一月六日（日）午前九時三十分から岐阜市中央青少年会館多目的広場で行います。（旧明徳小学校グランド）

式典のなかで、表彰や感謝状の贈呈のほか、女性防火クラブ等の分列行進を行います。展示では、はしご乗り隊によるはしご乗りを行います。梯子車と市民消防隊による一斉放水や岐阜県防災ヘリの祝賀飛行も実施しますので、是非皆様ご参加ください。

と、バケツリレー、消火器の取扱い方の説明、水防団からは土裏の作り方などを教えていただきました。

女性防火クラブは、自治会婦人部と協力し、非常食のハイゼックス炊飯や、白米のおにぎり千食分を作り参加者へ配布しました。

この他にも行事はいろいろとあります。ですが、今後も地域の皆様の役に立つ火災予防や防火知識の伝達活動をさせていただきたいと思います。

岐阜市消防出初式年